



## Les 5èmes à la carrière de Nanteuil

publié le 05/06/2018

Au mois de mai, toutes les classes de 5emes se sont rendues à la carrière de Nanteuil. Les carriers qui y travaillent extraient le calcaire pour en faire de la chaux vive.

Pendant cette sortie, les élèves ont pu :

- ▶ Analyser le paysage pour mettre en évidence l'érosion et l'action de l'Homme,
- ▶ Etudier, en pratiquant différents tests, les propriétés des roches,
- ▶ Déterminer l'utilisation des roches par l'Homme,
- ▶ Récolter quelques fossiles et les identifier à l'aide d'une clé de détermination,
- ▶ Comprendre la formation de ces roches,
- ▶ Retracer l'histoire géologique de la région de Saint Maixent en analysant les roches et les fossiles.



### Portfolio

